
 
 

Indicação 88/2024 

                          “Manutenção em pontos de 

ônibus do Bairro dos Limas” 

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

                  INDICO a mesa, com observância nas disposições regimentais, que seja 

expedido ofício à sua Excelência, Prefeito Municipal, para que junto ao setor competente, 

venha a realizar a podas de árvores e vegetações nos pontos de ônibus que estão bem 

próximos a rotatória do bairro dos Limas, nas margens da rodovia José Bueno de Miranda.  

Justificativa: 

Este pedido se faz necessário para a segurança dos pedestres e do trânsito 

local, pois os arbustos estão com galhos quebradiços e com consequência estão causando 

perigo aos moradores locais. Além do mato em volta que seguem trazendo riscos aos 

cidadãos que usam os pontos de ônibus que podem encontrar animais peçonhentos assim 

que forem usar os pontos de ônibus para usarem os meios de transporte público para 

estudarem ou trabalharem.  

 

Desta forma, buscando solucionar a problemática do local, visando a 

segurança e a melhoria do acesso para quem utiliza a via é que faço este pedido.  

 

 

Sem mais para o momento, renovo nossos votos de estima e consideração e 

nos colocamos a disposição para trabalharmos juntos em prol o desenvolvimento de nosso 

município. 

 

Sala das Sessões “Lázaro Benedito de Lima”  

Pedra Bela, 02 de abril de 2024 

 

 

 

 

 

Roseli Jesus do Amaral Leme 

- Vereadora -                                 

                                                                  

 

 

 



 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


